

GOLF



A la entrada de El Peñón, Gaspar Cologan, Marta Figueras-Dutti y María y Mercedes Beautell posaron con el trofeo femenino. | ANDRÉS GUTIÉRREZ

Tenerife recibe a la Solheim Cup

La presidenta de la Ladies European Tour, Marta Figueras-Dutti, trae al Real Club de Golf el trofeo que disputarán los equipos europeo y estadounidense en Málaga en 2023

Pedro Pablo Peña
SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Real Club de Golf El Peñón de Tacoronte recibió ayer la prestigiosa Copa Solheim del torneo femenino internacional más importante del mundo del golf que se disputa el año que viene en Málaga, en la Costa del Sol, y que el organismo Ladies European Tour ha querido presentar por los mejores emplazamientos golfísticos del país. La conocida Solheim Cup de Golf acoge una confrontación deportiva por equipos con las mejores profesionales de América contra las de Europa, a semejanza de lo que ocurre con la Rider Cup masculina.

«Se trata de un evento de máximo nivel que hasta ahora nunca se ha celebrado en España, pero que por primera vez se disputará en Málaga, en Finca Cortesín, entre el 18 y el 24 de septiembre de 2023», resaltó el presidente del club, Gaspar Cologan, teniendo la copa a la vista. Entonces, «será un espectáculo de primer nivel que pone en valor el deporte femenino en toda su extensión, ya que es uno de los eventos más reconocidos del panorama deportivo internacional» que ya se codea en cuanto a espectáculo se refiere con otros de categoría masculina.

Es una llama muy viva «con una repercusión a nivel mundial para millones de jugadores de golf de todo el mundo y como motor turístico y económico como evento único a celebrar en el país». Y el campo del Peñón hizo ayer las veces de anfitrión ante un

trofeo de cristal de máxima belleza por el que lucharán las mejores profesionales de Europa y América para hacerse dueñas de la simbología que significa alzar la Copa Solheim.

Recibimiento entre aplausos

Y entre aplausos llegó la Solheim de la mano de la presidenta del Ladies European Tour, la mítica jugadora y entrenadora española Marta Figueras-Dutti, una de las personas más influyentes del panorama golfístico en el mundo y que ha posibilitado que España sea sede, por primera vez, de la disputa transoceánica, y que el se juegue también por primera vez en un país del Sur de Europa.

Un acontecimiento único para el club tinerfeño que acogió en sus instalaciones esa preciosa copa de

la que su presidente, Gaspar Cologan, se mostró orgulloso de tenerla en sus manos, junto a la embajadora de la Solheim Cup, las tinerfeñas Mercedes y María Beautell, de las mejores deportistas de la Isla. Junto a ella Marta, un ejemplo de superación en España ante las dificultades que le marcaban por ser mujer en una sociedad todavía no adaptada a los tiempos y la segunda fémica profesional del país que abrió el camino de las españolas a Estados Unidos por su trabajo, tesón y orgullo.

En la rueda de prensa de presentación de la Solheim, Marta, hija de una madre tinerfeña, resaltó «el recibimiento brutal» que está teniendo la copa en cada una de las etapas por las que ha pasado, ayer en El Peñón. Con posterioridad recordó los problemas a los

que se enfrentó para «crecer» como deportista y en la mente una frase de su padre: «Lo que es tuyo, te espera».

Y fue en el año 1978 cuando comenzó su progresión, la solvencia en campos en todo el mundo y también en el equipo europeo de la Solheim. Esa proyección internacional a todos los niveles le permitió ser la actual presidenta de la Ladies European Tour... Casi nada.

Y gracias a ella y su equipo, la Copa Solheim se jugará en España, un hito en el panorama mundial ante un torneo que siempre se ha disputado entre Alemania y Reino Unido, al margen de Estados Unidos. Ahora la copa visita Tenerife y seguirá su recorrido por toda España hasta que el torneo se celebre entre el 19 y 24 de septiembre del próximo año.

Los datos

La copa es un precioso trofeo de cristal hecho por la firma irlandesa Waterford, de medio metro de altura y nueve kilos de peso, que viene a distinguir a los equipos de las profesionales de América y Europa. La competición transoceánica se inició en 1990 y el marcador entre equipos está en 7 victorias para Europa y 10 de Estados Unidos. La capitana europea es Susannz Pettersen y la americana Stacy Lewis.



Cologan coloca el trofeo con extremo cuidado para su exposición. | A. GUTIÉRREZ

BALONCESTO

El Clarinos espera refrendar la mejoría en tierras gallegas

El Día
SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Clarinos Tenerife intentará hoy, a partir de las 17:30 horas, ganar su encuentro contra el Durán Maquinaria Ensino. El conjunto canario aterrizó en tierras gallegas con los objetivos claros, mantener las buenas sensaciones y conseguir la segunda victoria consecutiva que les permita coger confianza de cara a la permanencia en la Liga Femenina Endesa.

«El triunfo del pasado miércoles después del tipo de partido que tuvimos y sabiendo lo importante que era para nosotros, supuso un subidón de moral, de ganas e ilusión para el grupo», reconoce el técnico Raquel Álvarez.

Con las fuerzas renovadas, el conjunto morado puso rumbo a Lugo para medirse con Durán Maquinaria Ensino, que se encuentra en la decimotercera posición de la clasificación con un balance de 5-13.

«La idea es que el equipo mantenga esa línea ascendente en el que se refleje el trabajo que hicimos durante toda la semana. Es verdad que no hemos tenido el mismo tiempo entre un partido y otro, pero esperemos que el grupo se haya recuperado bien y que todas las jugadoras estén disponibles físicamente».

El Adareva pincha

En la Liga Femenina 2, el Vega Lagunera Toyota cedió ayer en tierras andaluzas ante el Ingeniería Energy Costa de Almería, por 78-60, un encuentro en el que las laguneras empezaron bastante descentradas y permitieron un 22-12 en el primer cuarto. Con 10 puntos en contra en el segundo y tercer cuartos, las tinerfeñas experimentaron una notable mejoría. Un espejismo, porque las andaluzas se llevaron el partido.

LIGA EBA

El CB Güímar no puede con el Náutico y el Matanza cede

El RC Náutico se impuso ayer como visitante al vencer al Transportes Gobra Güímar por 70-75 en uno de los derbis tinerfeños de la Liga EBA. Fue un partido en el que los nautas ganaron tres de los cuatro cuartos. Por otra parte, el CB La Matanza cedió en su cancha ante el Baloncesto Alcalá por cinco puntos: 69-74.